

70 pistolas, fusiles automáticos y un millar de proyectiles robaron a un camión que transportaba el arsenal. "Hay un crecimiento importante de la violencia. Que haya 70 pistolas de estas características, más balas, en poder de los delincuentes, es grave, realmente grave", se alarmó el funcionario. El asalto se habría producido hace una semana cuando el camión que transportaba el armamento, sin vehículo de custodia, fue interceptado por un auto en el que se movilizaban cuatro delincuentes, según informó hoy el diario La Nación.

Los asaltantes redujeron al chofer y a su compañero y escaparon con el arsenal en el mismo transporte, luego abandonado en el partido bonaerense de Lanús.

En declaraciones a Radio Diez, Montenegro opinó que "cuando es algo tan concreto, está claro que la investigación tiene que centrarse en alguien que trabajó de entregador. Es muy clarito que se sabía qué se estaba transportando. Es gravísimo".

"El transporte de armas tiene que tener un cuidado y debe tener una custodia determinada, más en este momento. Esto tiene que ser investigado y compartida la investigación con todas las fuerzas de seguridad", prosiguió.

Según el ministro macrista, Gendarmería, a cargo de la custodia de la zona y de la pesquisa, "tendría que participar los elementos de la investigación para trabajar todos y podamos descubrir quiénes son los que tienen esas armas, que son utilizadas contra la gente y las fuerzas policiales".

Montenegro agregó que las armas "estaban en manos de la empresa que las vende. No habían sido vendidas a una fuerza de seguridad o a un particular".